



Victoria Ortega en la inauguración del Encuentro de la Abogacía. ICAL

## La normativa de asilo a los refugiados «no se está cumpliendo»

Victoria Ortega, presidenta de la **Abogacía Española**, asegura que la UE actúa de forma 'bochornosa'

**BURGOS**  
La presidenta del Consejo General de la Abogacía Española, Victoria Ortega, solicitó a la Unión Europea (UE) y a España, el cumplimiento de la normativa internacional de asilo a los refugiados. «Lo importante es el cumplimiento de la legalidad internacional, más que nuevas normas jurídicas», aseguró, añadiendo que la forma de actuar de la UE no tiene cabida en el derecho internacional actual y «está resultando absolutamente bochornoso».

Ortega asistió ayer a la inauguración de la XXVI edición del 'Encuentro de la Abogacía sobre derecho de extranjería y asilo', organizado por el Colegio de Abogados de Burgos y el Consejo General de la Abogacía Española, y que tendrá lugar hasta el sábado 18 de junio, en el Palacio de Congresos Fórum Evolución de Burgos.

La abogada incidió en que las administraciones deberían de tratar al ser humano como tal, reconociendo sus derechos, debido a que en este momento, «no lo están haciendo». «El acuerdo de la Unión Europea no respeta la legalidad internacional».

En este sentido, Ortega calificó de tema de «triste actualidad» el de los refugiados y señaló que se está viviendo una crisis migratoria que «probablemente no tiene comparación desde la Segunda Guerra Mundial» y apuntó que la reacción que está teniendo Europa -y dentro de ella España- «no resulta admisible», según informó Ical.

En cuanto al incumplimiento de los cupos de acogida establecidos, lo tildó de «muy negativamente». «Europa está siendo muy cicatera y olvida que España ha migrado durante muchos años», dijo, y agregó que «se está repitiendo la historia, porque no hemos aprendido nada de ella».

El encuentro sobre derecho de extranjería servirá para la mejora del conocimiento de estas materias. Para ello se han programado, ponencias, seminarios y talleres, que tratarán los aspectos más actuales y polémicos, «que son el marco y la mejor ocasión para el intercambio de ideas y experiencias», aseguró Joaquín Delgado, decano del Colegio de Abogados de Burgos.